
Carissimi,

vi ringrazio per la risposta. Sapevo già che era stato rido�o il numero dei ces�ni, dopo la

differenziata, per evitare che i soli� pigri li usassero per la propria spazzatura indifferenziata.

Chiedo però se il nostro comune, non solo a Levata, potesse pensare di istallare qualche ces�no

solo per deiezione canina, come quelli che vi invio in immagine a solo �tolo esemplifica�vo. La

app che propone il nostro comune ha forse più un effe�o delatorio che persuasivo sulla buona

educazione. Qualche ces�no in più aiuterebbe chi è abituato a raccogliere a con�nuare a farlo,

ed incen�verebbe chi ancora non lo fa. Purtroppo i nostri giardini stanno diventando pericolosi

per chiunque si pensi di entrare nelle par� erbose, penso solo ai bambini.... Inoltre vi rinnovo la

richiesta di inviare una comunicazione alle famiglie sul comportamento da ado�are per chi ha un

animale da compagnia ed in specifico un cane. La norma�va penso esista già a livello nazionale.

Se avete bisogno posso fare una ricerca in merito ed inviarvela per ada�arla al nostro comune,

anche se penso che il nostro comune ne sia già dotato.

Nella speranza di aver contribuito al bene comune, e ricordando che sono anche io proprietaria

di un cane, vi saluto cordialmente

Cris�na Chiarelli
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